



Gemeinsame PATIENTEN-INFORMATION

des Deutschen Zentralvereins homöopathischer Ärzte und des Bundesverbandes Patienten für Homöopathie

Liebe Patientin, lieber Patient!

Wenn Sie mit der homöopathischen Begleitung und Behandlung zufrieden sind und wenn Sie auch in Zukunft die Wahl haben wollen, sich ärztlich homöopathisch behandeln zu lassen, dann rufen wir Sie dazu auf, sich auch aktiv und öffentlich für dieses Ziel einzusetzen!

Der Bundesverband Patienten für Homöopathie (BPH) vertritt Ihre Interessen seit Jahren. Sie können diese Öffentlichkeitsarbeit mit Ihren Möglichkeiten unterstützen, indem Sie:

- dem BPH beitreten. Mit 35,- Euro / Jahr leisten Sie einen wertvollen Beitrag, damit die Anerkennung der Homöopathie auch zukünftig erhalten bleibt. Bitte informieren Sie sich über die Aktivitäten des BPH unter www.homoeopathie-online.info. Hier befindet sich auch das Anmeldeformular.
- Ihre persönliche Erfahrung mit der Homöopathie weitergeben: Sie können entweder aufschreiben, wie Ihnen die homöopathische Behandlung geholfen hat oder Sie können Ihre Erfahrung auch als Video anderen Patientinnen und Patienten näherbringen. Dazu melden Sie sich beim BPH (info@bph-online.de) und dieser organisiert für Sie die weiteren Schritte.
- Weitere Informationen zur ärztlichen Homöopathie: www.dzvhae.de
- Wenn Sie mehr über die wissenschaftlichen Hintergründe und Nachweise der Wirksamkeit von Homöopathie erfahren wollen, dann besuchen Sie bitte die folgenden Internetseiten:
 - WissHom (Wissenschaftliche Gesellschaft für Homöopathie): www.wisshom.de
 - HRI (Homoeopathy Research Institute): www.hri-research.org



Der DZVhÄ auf Twitter
[@DZVhAe.de](https://twitter.com/DZVhAe)



Der DZVhÄ auf Facebook
www.facebook.com/dzvhae

Der DZVhÄ auf YouTube
www.youtube.com/channel/UCcTUHfz_888q13Bp_Ab-ZmQ/videos